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Anfrage: ……………… /2024 zur Sitzung des Mainzer Stadtrats am Mittwoch, 31. Januar 2024 

 

 

Mittelverwendung der Geldzuwendungen an die Mainzer Stadtwerke im Jahr 2022 

 

Die deutlich verbesserte Finanzsituation der Stadt hat den Stadtrat im Jahr 2022 veranlasst, eine 

sehr hohe Geldzuwendung an die Mainzer Stadtwerke zu genehmigen. Konkret 

50 Mio. Euro für das „Sommerpaket 2022 -  Ausbau klimaschonender Mobilität“ und 

23 Mio. Euro für den „Ausbau Taubertsbergbad“ 

zusammen also 73 Millionen Euro. 

 

Deshalb fragen die Freien Wähler die Verwaltung: 

1. Wurden die bereitgestellten Geldmittel im Jahr 2022 komplett abgerufen? 

Wenn „Ja“, wieso? Wenn „Nein“, wieso nicht? 

2. Wofür wurden die Geldmittel der zwei Pakte im Einzelnen verwendet? 

3. Bitte erklären Sie, für welche Zwecke die Gelder bei den Mainzer Stadtwerken verwendet 

wurden. Wurden evtl. auch andere Zwecke als im Stadtrat verabschiedet, verfolgt? Wenn 

Ja, warum und für welche Zwecke? 

4. Wie haben die Geldzuflüsse die Rechnungslegung der Mainzer Stadtwerke (z.B. in der GuV 

und Bilanz) für das Jahr 2022 beeinflusst? 

5. Wie ist die wirtschaftliche Situation der Mainzer Stadtwerke ohne diese Geldzuflüsse zu be-

werten? 

 

gez.: Erwin Stufler 
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